



Vacancy Notice / Poste a pourvoir

Great ICT Job Opportunity at National Bank of Vanuatu Limited

If you have proven knowledge and skills in systems engineering including server management, MSSQL database management and/or network engineering, you are team player and would like to be part of an innovative team of IT professionals, this opportunity may be for you. Join the National Bank team and play your part in moving the Bank forward with new and exciting innovations in banking services.

The bank is now seeking to fill the role of Senior Systems Engineer within its ICT Business Unit:

The Role

We are looking for a dedicated individual to assist the Executive Head of Operations ensure the Bank's IT network and Information Systems operate efficiently. The position incumbent will work closely with the Executive Head of Operations and other Senior Officers to support the Bank's Branch network and the same time assist and support approved initiatives for the expansion of its online banking services to its clients including those living in remote locations throughout the Country.

Specific Competencies required are:

- At least 7 years of System Engineering experience including knowledge of Windows operating systems, MSSQL DBMS and/or networking.
- Proven experience with systems

planning, security principle, and general software and network management best practices;

- Excellent written, oral and interpersonal communication skills;
- Ability to communicate ideas in both technical and user-friendly language;
- Ability to conduct research into systems issues and products as required.
- Highly self-motivated and directed, with keen attention to detail.
- Proven analytical and creative problem-solving abilities.
- Able to prioritize and execute tasks in a high – pressure environment.
- Strong customer service orientation.
- Ability to work in a team-oriented, collaborative environment.

Applications and curriculum vitae should be addressed to:

Head of Human Resources
National Bank of Vanuatu
P.O. Box 249
Port Vila

Or emailed to litiana.a@nbv.vu.

Applications must be received by close of business **Friday 11th November 2016**.

Only shortlisted applicants will be contacted for interviews.

Applicants for the recently advertised Systems Engineer position need not re-apply.

Excellente possibilité d'emploi auprès de la Banque Nationale du Vanuatu

Si vous possédez une connaissance et des compétences avérée en ingénierie des systèmes comprenant la gestion des serveurs, du MS SQL (langage de requête structurée de Microsoft) et/ou de l'ingénierie réseau, que vous avez l'esprit d'équipe et que vous aimeriez faire part d'une équipe avant-gardiste de professionnels des TI, en voici l'opportunité ! Entrez au service de la Banque Nationale du Vanuatu et progressez avec elle grâce à de passionnantes innovations dans le domaine des services bancaires.

La Banque cherche à pourvoir un poste d'Ingénieur en Chef des Systèmes dans son unité commerciale TIC.

Le Rôle

Nous cherchons une personne motivée pour assister le Directeur des Opérations et garantir un fonctionnement efficace du système d'information de la Banque. Le titulaire du poste travaillera en étroite collaboration avec le Directeur des Opérations et les autres cadres supérieurs pour optimiser le réseau bancaire de l'agence tout en soutenant et appuyant les initiatives approuvées visant à étendre ses services bancaires en ligne à tous ses clients, y compris ceux qui vivent dans des régions éloignées du Pays.

Il/elle devra posséder les compétences suivantes :

- Un minimum de 7 ans d'expérience en ingénierie de systèmes et une connaissance des systèmes d'exploitation Windows, MS SQL (langage de requête structurée de Microsoft) des SGBD (systèmes de gestion de bases de données) et/ou de la mise en réseau ;
- Il/elle fera également preuve d'une vaste expérience des systèmes de planification, du principe de sécurité et des

meilleures pratiques de gestion des logiciels et des réseaux ;

- Il/elle a d'excellentes capacités de communication orale, écrite et en matière de relations interpersonnelles ;
- Il/elle sera capable de partager des idées dans les domaines techniques et dans un langage facilement compréhensible par tous ;
- Il/elle saura mener, selon les besoins, des recherches pour pallier aux éventuels dysfonctionnements des systèmes et des produits ;
- Il/elle sera très motivé (e) et déterminé (e) et portera une grande attention aux détails ;
- Il/elle a fait preuve d'une capacité d'analyse et de résolution de problèmes ;
- Il/elle sait établir des priorités et exécuter des tâches dans un environnement exigeant et stressant
- Il/elle est doté (e) d'un profond sens du service à la clientèle ;
- Il/elle peut travailler dans un environnement axé sur l'esprit d'équipe et la collaboration.

Candidatures et CV doivent être adressés au :

Directeur des Ressources Humaines
Banque Nationale du Vanuatu
Boîte Postale 249
Port Vila

Ou par courriel à : litiana.a@nbv.vu

Les candidatures devront être reçues le 11 Novembre 2016 au plus tard avant la fermeture des bureaux.

Uniquement les candidats retenus après pré-sélection seront convoqués à un entretien.

Les candidats ayant postulé pour le poste d'Ingénieur de Systèmes récemment publié n'ont pas besoin de poser à nouveau leur candidature.